

# まちがどアルバム

さわやかな公園になりました  
(4/28 麻生緑地→)  
(〃 北27条公園通↓)



みんなが気持ちよく公園を使えるようにと、日赤奉仕団北区分団の皆さんのが清掃奉仕活動を行いました。公園はごみ一つなくなり、すがすがしい姿になりましたよ。

藍の文化を伝えます (4/22)

北区内では、かつて藍の栽培が盛んに行われていました。区ではこの藍を広く伝えようと、藍染文化伝承サポーターを募集し、藍の種を配りました。育てた藍で藍染めをするのもいいですね。



新川さくら  
フェスティバル  
(4/27 クリーン  
ウォーキング↓)  
(5/10 音楽祭 →)



お母さんに感謝を込めて (5/10)

お母さんに手作りの贈り物をしようとエルムの森児童会館で行われた「母の日工作会」。子どもたちはメモボードを作り、感謝の言葉を書いたカードを添えました。「お母さん、いつもありがとうございます」



新川連合町内会が新川さくら並木の完成を記念して毎年開いている「新川さくらフェスティバル」。並木周辺のごみ拾いや、花をテーマとする音楽祭などが行われました。桜並木が地域の人たちの心を一つにしています。

交通事故を防ごう !!

交通事故を防ごうと、区内各地で行われた春の交通安全運動。西5丁目・樽川通では地域の人たちや区職員が交通安全を呼び掛けました。篠路連合町内会では、高齢者が安全に道路を渡る実習に取り組み、太平百合が原連合町内会では、園児たちが交通ルールを学び、横断歩道を渡る練習をしました。交通事故のないまちになるといいですね。



5/12 交通安全街頭啓発



4/24 高齢者交通安全講習会



5/16 園児対象交通安全教室